

みんなでつくる サンライズ研修

昨年度は五月、六月の二回に分けて行ったサンライズ研修を、今年度は、九月末にまとめて実施しました。子どもたち任せの部分を増やし、当日だけでなく、準備の段階から役割を分担し、子どもたちみんなの手でサンライズ研修をつくっていただきました。

午前中はウォークラリーで盛り上がり、太林寺住職の三輪さんのもとで恒例の座禅をして心を落ち着けてから、カレーづくり、キャンプファイヤーに取り組んでいきました。

六年生は、全体に指示を出すことが増え大変だったかと思いますが、寺領小のこれからさらに続く未来へ向けての新たな挑戦がたくさんあった、とても充実したサンライズ研修になったのではないかと思います。

これまで晩ご飯のカレーライスづくりは3年生以上の役割でしたが、1・2年生も、6年生からの依頼を受け、材料の買い物という形で参加しました。5年生が汗を流しながら育てた新米がとてもおいしく、みんなが大満足できるカレーライスになりました。おかわりをする人もたくさんいました！



カレーづくり

キャンプファイヤーでは、6年生が中心となって考えたスタンプやゲームで盛り上がりました。ボランティアとして、木次中の生徒さんも参加してくださいました。



キャンプファイヤー



これまで、各ポイントで行う「お題」は教員が考えていましたが、今年は、3・4・5年生が考えました。工夫をこらしたゲームなどで、楽しい時間を過ごしました。3・4年生はさらに、みんなのために、ご褒美のペンダントや賞状を作ってくれました。



ウォークラリー





焼いもパーティー、大成功！

食と農の応援団の皆様にもお世話になって育てたおいもで、今年も焼きいもをしました。パーティー直前の収穫だったので、甘さがどうかと心配もしましたが、とてもおいしく焼け、子どもたちも大満足でした。焼きいも名人さんには早朝より火のお世話をしていただき、大変ありがとうございました。



2学期は、地域の方にお世話になりながら、学校を出て様々な体験をしています。6年生は、陸上大会に出場しました。天気に左右され思うような練習ができませんでしたが、5年生が企画した心強い応援に支えられ、全力を出し切りました。



開校150周年記念事業のご案内

11月10日(日)に、開校150周年事業を行います。地域の皆様にお世話になり、地域の皆様といっしょにお祝いができること、嬉しく思っています。午前は「寺領っ子発表会」での子どもたちの活躍を、ぜひご覧ください。

8:50~11:50 寺領っ子発表会(寺領小体育館)

13:30~14:10 記念式典(交流センター)

14:20~15:30 お祝いイベント(交流センター)

【校訓】 ●深く考える子 ●みがきあう子 ●やりぬく子 ●明るく元気な子
【学校教育目標】 ふるさとを愛し、心豊かでたくましく生きる子どもの育成

ホームページでも、修学旅行などの活動の様子を紹介していますので、ぜひご覧ください。